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Irmandade vota destituição de Soraia 
Setaro por irregularidades na sua gestão

•Assembleia acontece dia 2: 
assinatura de contrato sem 

aprovação do conselho e 
falsificação de ata estão entre 

irregularidades encontradas
 Uma assembleia convocada pelo Conselho de Administração 
da Irmandade Santa Casa de Misericórdia pode decidir pela destituição 
da professora Soraia Setaro da provedoria da instituição, que 
administra o Hospital Eufrásia Teixeira Leite (HETL) e os bens deixados 
ao município pela própria benfeitora, morta em 1930. A votação da 
destituição ou não da provedora é o único ponto da pauta de uma 
assembleia convocada pelo Conselho de Administração da Irmandade 
para a tarde da quarta-feira, dia 2 de julho, no Bliss Hotel. A TRIBUNA 
DO INTERIOR publica o edital de convocação nesta edição. No texto, 
os irmãos são convocados a “votar pela destituição ou não da atual 
Provedora Soraia Abineder Setaro de Alcântara de seu cargo, bem 
como dos demais membros da Mesa Administrativa da Irmandade da 
Santa Casa de Misericórdia da Cidade de Vassouras (artigo 59, I, CCB), 
em razão da prática de atos contrários ao Estatuto da Irmandade, atos 
estes relatados nas atas do Conselho de Administração da Instituição 
e disponíveis para a consulta dos irmãos. Sessenta e nove irmãos 
estão aptos a votar. Para afastar Soraia é preciso que a maioria dos 
presentes vote pela sua saída. Soraia Setaro ocupa o principal cargo 
da Irmandade há 14 anos. 

Vassouras promove Semana Municipal do Meio 
Ambiente com ações educativas e sustentáveis
 A Prefeitura de 
Vassouras deu início, no 
dia 2 de junho, à Semana 
Municipal do Meio 
Ambiente, que seguiu com 
uma série de atividades 
até o dia 7 com uma 
programação diversificada 
voltada à conscientização 
ambiental, educação 
ecológica e promoção de 
práticas sustentáveis. A 
iniciativa foi organizada 
pela Secretaria Municipal 
de Ambiente, Agricultura 
e Desenvolvimento Rural, 
em parceria com o INEA, 
SENAR/Rio, Universidade 
de Vassouras e outras 
instituições.
 Ao longo da 

semana, a população, 
especialmente as escolas, 
participaram de atividades 
como oficinas educativas, 
palestras, plantio de 
mudas, exposições, 
visitas técnicas e 
experiências interativas. 
Um dos destaques 
da programação foi o 
lançamento do jogo 
educacional “Bora 
Cata”, desenvolvido por 
alunos de Engenharia de 
Software da Universidade 
de Vassouras. Com uma 
proposta lúdica, o jogo 
incentiva crianças e 
jovens a refletirem sobre o 
descarte correto do lixo e 
o cuidado com a cidade.

Campanha do 
Maio Amarelo 
reforça im-
portância da 
responsabili-
dade no trân-
sito

Fonte: Redes Sociais

MAB Modas: 
nova opção 
em moda 
masculina e 
feminina no 
Centro de 
Vassouras

Placas de 
sinalização 
auxiliam 
travessia pela 
BR-393 em 
Vassouras

Infarto fulminante matou 
Rubens Cabeleireiro
• Referência profissional na cidade, 
Rubens Pereira morreu aos 63 anos
 Um infarto 
fulminante na manhã da 
sexta-feira, 30 de maio, o 
cabelereiro Rubens Assis 
Pereira, 63 anos. Carioca 
de Copacabana, radicado 

em Vassouras há 47 anos, 
mais velho de quatro 
irmãos, Rubens passou 
mal no carro, no Centro de 
Barra do Piraí. Ele havia 
se dirigido à cidade vizinha 

para fazer compras. “Ele 
se sentiu mal e estacionou 
o carro. Foi levado à Santa 
Casa, mas já chegou sem 
vida ao hospital”, informou 
um amigo.

Tatiana 
Braga: 
podologia 
com 
qualidade 
em Vassouras

Jovens 
judocas de 
Vassouras 
brilham 
no Torneio 
Hajime



2                                                                                               Tribuna do Interior                                                                                          15 de junho de 2025

 Promovida pela 
Prefeitura de Vassouras 
por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico e 
Inovação e pela Sala 
do Empreendedor 
em parceria com o 
Sebrae, a ação reuniu 
microempreendedores, 
futuros empresários e 
profissionais autônomos 
para uma série de 
palestras de orientação 
prática, todas realizadas 
no auditório do PIM. 
 Durante cinco 
dias, os participantes 
trocaram experiências 
com consultores do 
SEBRAE, Sicoob e 
Sicredi, que abordaram 
diferentes temas em 
suas palestras, entre 
ele, Marketing Digital, 
como vender para a 
prefeitura, Compras 
Públicas, Acesso ao 
Crédito e como definir 
preço de vida. 
 O secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico e Inovação, 
Geovani Dornelas, 
destacou a importância da 
iniciativa: "Acreditamos 
que ao apoiar os 
microempreendedores, 
estamos investindo 
diretamente no 
crescimento da nossa 
cidade. A Sala do 

Semana do Empreendedor de Vassouras 
promove ações para fortalecer pequenos negócios
• Entre os dias 26 e 30 de maio, cidade viveu uma semana voltada para o 
fortalecimento dos pequenos negócios no município: a Semana do MEI

Empreendedor, com o 
apoio do SEBRAE, está 
de portas abertas para 
orientar e oferecer os 
serviços necessários 
para que esses negócios 
em Vassouras se 
desenvolvam."
 A prefeita de 
Vassouras, Rosi, 
também reforçou o 
compromisso da gestão 
com os pequenos 
empreendedores do 
município: "Nossa 
gestão quer ouvir os 
microempreendedores 
de Vassouras. Sabemos 
das dificuldades, e é 
justamente por isso que 
ações como esta são tão 
importantes. A Semana 
do Empreendedor foi uma 
grande oportunidade 
de crescimento, tanto 
para quem empreende 

quanto para a Prefeitura, 
que pode aprimorar 
suas políticas públicas 
ouvindo diretamente 
quem gera renda e 
movimenta a economia 
local."
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 A Prefeitura de 
Vassouras deu início, 
no dia 2 de junho, à 
Semana Municipal do Meio 
Ambiente, que seguiu com 
uma série de atividades 
até o dia 7 com uma 
programação diversificada 
voltada à conscientização 
ambiental, educação 
ecológica e promoção de 
práticas sustentáveis. A 
iniciativa foi organizada 
pela Secretaria Municipal 
de Ambiente, Agricultura 
e Desenvolvimento Rural, 
em parceria com o INEA, 
SENAR/Rio, Universidade 
de Vassouras e outras 
instituições.
 Ao longo da 
semana, a população, 
especialmente as escolas, 
participaram de atividades 
como oficinas educativas, 
palestras, plantio de 
mudas, exposições, visitas 
técnicas e experiências 
interativas. Um dos 
destaques da programação 
foi o lançamento do 
jogo educacional “Bora 
Cata”, desenvolvido por 
alunos de Engenharia de 
Software da Universidade 
de Vassouras. Com uma 
proposta lúdica, o jogo 
incentiva crianças e 
jovens a refletirem sobre o 
descarte correto do lixo e o 
cuidado com a cidade.
 No segundo dia 
de atividades, alunos 
da rede municipal 
participaram de oficinas 
práticas que abordaram 
o reaproveitamento de 
resíduos e a preservação 
da água. Durante a oficina 
“Do óleo residual ao 
biodiesel”, os participantes 
aprenderam a transformar 
resíduos domésticos em 
fonte de energia limpa. Já 
na oficina de Tratamento 
de Água, o tema central 
foi a importância da 
preservação dos recursos 
hídricos.
 Na terça-feira, 
a ação foi no Museu 
Casa da Hera, onde uma 
animada caça ao tesouro 
mobilizou estudantes das 
redes pública e particular. 
Entre enigmas e pistas 
espalhadas pelas áreas 
externas do museu, os 
alunos tiveram uma manhã 
repleta de aprendizado, 
contato com a natureza e 
integração com a história 
local. O “tesouro” final 
foi uma muda de planta 
— símbolo da vida e do 
compromisso com o meio 
ambiente.
 Na manhã do dia 
05, a EcoVila Integral, 
localizada no bairro de 
Barão de Vassouras, 
recebeu alunos das redes 

Vassouras promove Semana Municipal do Meio 
Ambiente com ações educativas e sustentáveis

pública e particular de 
ensino para o plantio de 
mudas nativas da Mata 
Atlântica.  A atividade, 
conduzida pela Secretaria 
Municipal de Meio 
Ambiente em parceria com 
os moradores da EcoVila, 
começou com uma 
caminhada leve em meio 
à natureza e proporcionou 
aos estudantes uma 
experiência de conexão 
direta com o ambiente 
natural. 
 A prefeita Rosi 
e a secretária municipal 
de Meio Ambiente, 
Nicole Klimko também 
participaram do plantio 
ao lado dos alunos e 
reforçaram a importância de 
ações de conscientização 
ambiental, especialmente 
entre as crianças: “Plantar 
é uma das ações mais 
bonitas que podemos fazer 
para o nosso planeta. Foi 
um dia muito especial ao 
lado das nossas crianças: 
colocar a mão na terra, 
cuidar do solo, ensinar o 
valor de cuidar da natureza 
para as próximas gerações 
é fundamental para a 
preservação do nosso 
ambiente”. 
 Outras ações 
também movimentaram 
a programação ao 
longo da semana, como 
sessões do Cineclube, 
no Museu Casa da Hera 
com filmes voltados à 
conscientização ambiental, 

e a visita orientada à Estufa 
Municipal.  As iniciativas 

têm como objetivo principal 
despertar o senso de 

responsabilidade ambiental 
entre os jovens e estimular 

práticas sustentáveis no 
cotidiano da população.
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Por Eduardo Vasconcellos*
Temos que acabar com 

a pobreza do país
Questão de Ordem

* Eduardo Vasconcellos é Bacharel em Direito, Pós-Graduando em Gestão de 
Contratos e Licitações, Advogado, Diretor Administrativo da Procuradoria-

Geral do Município de Vassouras, Assessor e Consultor Jurídico no Ibrahim 
Netto Advogados e Presidente da Comissão OAB-Jovem de Vassouras-RJ.

Histórias em versos
Por:  Marcos P. F. dos Reis

     (Marquinho do Bar do Arlindo – Madruga)

 Os administradores públicos, nos três níveis: 
federal, estadual e municipal, têm que dispensar 
muita dedicação voltada para mais de cinquenta por 
cento dos brasileiros que estão inclusos nas classes 
econômicas D e E. Essas duas classes são de 
menores rendas, ou seja, a D tem salário que varia de 
02 a 04 mínimos e a E tem salário que varia de 00 a 
03 mínimos.
          O BRASIL está entre os vinte países considerados 
de melhor desenvolvimento, entretanto, têm brasileiros 
que sofrem com problemas econômicos muito sérios.  
Um número muito alto de brasileiros passa fome.  Isso 
é muito negativo.  Precisamos que a renda desses 
grupos melhore consideravelmente. 
          Nós eleitores brasileiros temos que votar em 
políticos cujas ações tenham muita atenção voltada 
para essas classes econômicas menos favorecidas. 
Ou se faz isso ou viveremos dando contribuição para a 
distribuição de alimentos para esses pobres coitados. 
          O BRASIL precisa urgente resolver o problema 
da falta de emprego.  São mais de seis por cento da 
classe trabalhadora desempregada, sem nenhuma 
renda. Os governantes têm que apoiar as indústrias, 
nossa agricultura, para que criem empregos para 
esses desempregados. 
          Outro ponto muito importante do desemprego é 
a educação. Que ela seja em escolas integrais, para 
além de receberem educação, receba alimentação.  
Esse fato vai diminuir muito a fome no País, porque 
as crianças, filhos de pobres que não têm comida em 
casa vão se alimentar.  O governo tem que criar uma 
política educacional que obrigue os pais colocarem 
seus filhos nas escolas. 
          Vamos lutar, com todas as forças, para que 
todas essas ações sejam implementadas para que 
daqui alguns anos, tenhamos um País totalmente 
desenvolvido e sem fome.

 Na semana de 9 a 12 de junho parte do Brasil 
parou para assistir ao julgamento, pelo Superior 
Tribunal Federal - STF, daqueles que durante quatro 
anos tramaram contra a Constituição Federal, contra 
a democracia, e, consequentemente, contra o país. 
Não há como encobrir a verdade de que a democracia 
sofreu, diuturnamente, por um mandato presidencial 
inteiro, ameaças no que refere à soberania e à 
integridade das instituições.
 Por uma semana vimos e ouvimos réus, que, 
do alto de seu cinismo deram respostas evasivas 
e, por vezes, debochadas, de suas ações quando 
no Planalto estiveram. Bem treinados, porém, 
não menos nervosos, foram capazes de sustentar 
mentiras, de se manterem aparentemente firmes, 
apesar das provas cabais contrárias aos seus atos, 
por documentos encontrados em seu poder, por 
investigações comprovadas da Polícia Federal, por 
dados substanciais reunidos pelo STF, e expostos 
na sessão de julgamento como bases para as tantas 
indagações. 
 O país inteiro assistiu ao apequenamento 
daqueles que se fizeram enormes por quatro anos, e, 
prepotentes, chantageavam os que com suas ideias 
não concordassem; se expressavam sem solenidade 
e diminuíam opositores; detratavam jornalistas, 
sobretudo, as mulheres da imprensa; não respeitavam 
minorias; endereçavam mensagens raivosas ao STF, 
num desafio ao processo democrático que se construiu 
a duras penas, nos últimos quarenta anos. 
 Vimos esses “gigantes”, no decorrer de 
uma semana, tão pequenos, tão menores, tão 
miseravelmente mentirosos em seus bancos de réus, 
em suas máscaras, a negar “narrativas” - termo que 
primam por usar - para sustentar suas farsas.
 Diante do Tribunal, quando a verdade houve 
de vir à tona, não vimos os tais másculos a sustentar 
discursos anteriores. Não vimos a confirmação de 
declarações pregressas de ódio; de ameaça golpista; 
de rompimento democrático; de elaboração da minuta 
do golpe; de apoio às manifestações golpistas do 8 de 
janeiro de 2023 nem às anteriores, a exemplo de 12 
de dezembro de 2022, quando da diplomação da atual  
presidência,  ou do plano de ataque a bombas no 
aeroporto de Brasília, no Natal de 2022, entre outras 
atrocidades.
 Patética a cena em que o réu Jair Messias 
Bolsonaro, desafia o presidente da sessão Alexandre 
de Morais, ao solicitar “licença” para viagens ao 
Nordeste, com fins eleitoreiros e tem do ministro o 
contundente “declino”. Não satisfeito, e com o fim 
de brincar, convida o juiz a ser seu vice na chapa de 
2026 e tem como resposta outro rotundo “declino”. 
Evidentemente, não se trata de tom espirituoso nem 
de descontração. A cena risível soa como um desafio 
e uma brincadeira de mau gosto, uma ironia diante de 
um cenário de extrema seriedade em que sobriedade 
e justiça devem caminhar juntas. 
 No mais, o que vimos durante toda a semana 
passada, à roda do Tribunal? Leões que por quatro 
anos esturraram nos cercadinhos do Planalto a miar e 
a mentir sob o mármore frio da Justiça. 
Esperemos as respectivas sentenças. 
 Enquanto isso, os brasileiros sensatos 
intentam lavar suas almas nas límpidas águas da 
justiça. Aguardemos.

Quando vimos e ouvimos tantos “não sei, 
não vi, não lembro: eu não estava lá”

Apesar de você/Amanhã há de ser outro dia
(Apesar de você – Chico Buarque de Holanda)

¹Pedro Pernambuco é Simão Pedro dos Santos. 
Doutor em Letras. Professor Adjunto da Universidade 

de Pernambuco – UPE Campus Petrolina

 Em março de 2025, o Supremo Tribunal 
Federal (STF) declarou constitucional a cobrança de 
taxas estaduais para serviços de prevenção e combate 
a incêndios, prestados pelos Corpos de Bombeiros 
Militares. A decisão, com repercussão geral no Tema 
1.282, impacta diretamente proprietários de imóveis e 
veículos, contribuintes cobrados por esses serviços. 
 Para o STF, os serviços são específicos e 
divisíveis, permitindo a cobrança de taxa. A Corte 
também considerou que o valor da taxa pode variar 
proporcionalmente conforme o tamanho, localização 
e uso do imóvel. 
 No entanto, o STF declarou inconstitucionais a 
taxa de vistoria veicular do Rio de Janeiro e a taxa de 
emissão de certidões em Pernambuco, por violação 
da competência da União e do direito à gratuidade, 
respectivamente. 
 A decisão representa uma mudança de 
orientação, já que, em 2020, na ADI 4411, a Corte 
havia considerado inconstitucional a cobrança de 
taxas para segurança pública, entendendo que essas 
atividades deveriam ser financiadas por impostos. 
 A decisão contou com votos divergentes, 
como os do ministro Flávio Dino e Carmen Lúcia. 
A decisão fortalece os estados, mas impõe que as 
taxas sejam realmente justas e proporcionais. Em um 
cenário de alta carga tributária, é fundamental que 
essas cobranças não sobrecarreguem ainda mais o 
contribuinte.

Taxa de Incêndio: STF valida cobrança 
estadual e muda entendimento

 O Sebrae Rio 
promove no próximo dia 25 
de junho, das 14h às 18h, 
o Seminário de Transição 
Energética no Estado do 
RJ, um encontro gratuito 
que pretende discutir as 
estratégias, oportunidades e 
tecnologias que impulsionam 
a transformação do setor 
energético fluminense. O 
evento será realizado na sede 
da instituição, no Centro do 
Rio de Janeiro, e contará com 
a participação de autoridades 
públicas, acadêmicos, 
lideranças empresariais 
e representantes de 
instituições como a ABDAN 
– Associação Brasileira 
para o Desenvolvimento 
de Atividades Nucleares, 
representada pelo seu 
presidente, Celso Cunha.
 Com o lema “O futuro 
não espera!”, o seminário 
é voltado a empresários, 
e m p r e e n d e d o r e s , 
estudantes e profissionais 
interessados nos caminhos 
da descarbonização e 
no papel das energias 
renováveis, da inovação e 
da eficiência energética no 
desenvolvimento do estado.
 

Três painéis temáticos e 
nomes da energia

 A programação está 
estruturada em três painéis 
que abordarão aspectos 
centrais da transição 
energética:
 
Painel 1 – O cenário atual 
da transição energética e 
oportunidade
 Com representantes 
da Casa Civil da Presidência 
da República, da FGV 
Energia, da UFRJ e da 
Secretaria de Estado de 
Energia e Economia do Mar 
(SEENEMAR), o primeiro 
bloco trará um panorama 
estratégico e institucional 

Sebrae promove seminário 
gratuito sobre transição 
energética no Rio de Janeiro
• Evento reúne especialistas e lideranças do 
setor para debater caminhos sustentáveis para 
o desenvolvimento econômico do estado

dos programas e metas em 
andamento no Brasil e no 
Rio.
 
Painel 2 – Estratégias 
sustentáveis e parcerias 
para o desenvolvimento 
econômico
 Neste segundo 
bloco, que contará com a 
participação de Celso Cunha, 
da ABDAN, ao lado de 
representantes da Petrobras, 
da Empresa de Pesquisa 
Energética (EPE) e da 
startup Biosolvit, os debates 
irão destacar como o setor 
privado e as associações 
podem ser parceiros na 
construção de soluções 
de médio e longo prazo 
para uma economia verde, 
segura e competitiva. Cunha 
deve reforçar a importância 
da energia nuclear como 
aliada estratégica na matriz 
energética de baixo carbono 
do futuro.

Painel 3 – Inovação e 
tecnologia na transição 
energética
 Encerrando o 
evento, o painel reunirá cases 
inovadores e perspectivas 
sobre a digitalização e o 
uso de novas tecnologias, 
com a presença da 
Agência Brasileira de 
Desenvolvimento Industrial 
(ABDI), da startup Pam 
Membrana, do Hub de 
Energia “Sai do Papel” e 
da multinacional brasileira 
WEG.

Inscrições gratuitas

 O evento é gratuito, 
mas possui vagas limitadas. 
As inscrições devem ser 
feitas por meio do link: 
https://forms.office.com/r/
BncTpCcfhx. A entrada será 
permitida por ordem de 
chegada, sujeita à lotação do 
espaço.

Uma data especial 
Que aquece os corações 
Casais muito apaixonados 
Lindas comemorações 
Jantares e encontros românticos 
Ao som de belas canções 

Já é uma tradição 
Na nossa sociedade 
Este dia transcorrer 
Com muita felicidade 
O envio de buquês 
Presentes de qualidade 

Mas não podemos fazer desta data 
Algo tão comercial 
Dar presente e receber 
É uma coisa legal 
Mas devemos valorizar 
O amor entre o casal

Dia dos Namorados
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 Com o tema 
“Mobilidade Humana, 
R e s p o n s a b i l i d a d e 
Humana”, a campanha 
Maio Amarelo da Prefeitura 
de Vassouras mobilizou a 
população, especialmente 
as crianças, por meio 
de ações educativas 
realizadas pela Secretaria 
de Segurança Pública 
e Defesa Civil. O 
objetivo é promover a 
conscientização sobre a 
segurança no trânsito e a 
importância do respeito às 
regras.
 Entre as ações 
da campanha, destaca-
se a Igreja Matriz que 
recebeu uma iluminação 
especial na cor amarela, 
simbolizando um alerta 
visual para a importância 
da responsabilidade de 
todos no trânsito.
 As atividades 
também incluíram 
panfletagem nas ruas do 
Centro e uma apresentação 
da peça teatral Teatrânsito, 
realizada pela equipe da 
Secretaria de Angra dos 
Reis. De forma lúdica, a 
peça ensinou às crianças 
regras básicas e cuidados 
essenciais no trânsito, por 
meio de personagens e 
situações do cotidiano. 
A programação também 
incluiu uma blitz educativa, 

Campanha do Maio Amarelo reforça 
importância da responsabilidade no trânsito

com a participação dos 
agentes municipais de 
trânsito e educadores da 
rede municipal de ensino. 
Durante a atividade, os 
alunos aprenderam, de 
forma divertida, sobre a 
importância da segurança 
no trânsito e foram 
incentivados a compartilhar 
os ensinamentos com 
suas famílias.
 Segundo a 
Secretaria de Segurança 
Pública, o trabalho de 
conscientização entre 
crianças e jovens  é 
fundamental para a 
construção de uma cultura 
de paz no trânsito, uma 
vez que eles se tornam  
multiplicadores desse 
aprendizado.
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 Uma assembleia 
convocada pelo Conselho 
de Administração da 
Irmandade Santa Casa 
de Misericórdia pode 
decidir pela destituição 
da professora Soraia 
Setaro da provedoria da 
instituição, que administra 
o Hospital Eufrásia 
Teixeira Leite (HETL) 
e os bens deixados ao 
município pela própria 
benfeitora, morta em 1930. 
A votação da destituição 
ou não da provedora é 
o único ponto da pauta 
de uma assembleia 
convocada pelo Conselho 
de Administração da 
Irmandade para a tarde da 
quarta-feira, dia 2 de julho, 
no Bliss Hotel. A TRIBUNA 
DO INTERIOR publica 
o edital de convocação 
nesta edição. No texto, os 
irmãos são convocados a 
“votar pela destituição ou 
não da atual Provedora 
Soraia Abineder Setaro 
de Alcântara de seu 
cargo, bem como dos 
demais membros da 
Mesa Administrativa da 
Irmandade da Santa Casa 
de Misericórdia da Cidade 
de Vassouras (artigo 59, 
I, CCB), em razão da 
prática de atos contrários 
ao Estatuto da Irmandade, 
atos estes relatados 
nas atas do Conselho 
de Administração da 
Instituição e disponíveis 
para a consulta dos 
irmãos. Sessenta e nove 
irmãos estão aptos a 
votar. Para afastar Soraia 
é preciso que a maioria 
dos presentes vote pela 
sua saída. Soraia Setaro 
ocupa o principal cargo da 
Irmandade há 14 anos. 
 Entre as 
i r r e g u l a r i d a d e s 
encontradas na gestão da 
Irmandade, constam uma 
denúncia de falsificação 
de uma ata de uma 
reunião do Conselho de 
Administração que teria 
permitido a Soraia Setaro 
nomear um tesoureiro 
não aprovado pelo próprio 
conselho. Os irmãos 
questionam ainda o 
fato de a Irmandade ter 
assinado um contrato com 
uma OS mesmo sem a 

Irmandade vota destituição de Soraia 
Setaro por irregularidades na sua gestão
•Assembleia acontece dia 2: assinatura de contrato sem aprovação do 
conselho e falsificação de ata estão entre irregularidades encontradas

aprovação do Conselho 
de Administração. O 
contrato aluga o Hospital 
Eufrásia Teixeira Leite 
a uma Organização 
Social de Saúde 
rejeitada no Conselho 
de Administração. Há 
ainda denúncias quanto à 
postura da provedora em 
uma ação que culminou 
com a usucapião de um 
imóvel da Irmandade no 
Centro Histórico em favor 
do noivo de Soraia, Hiago 
Athayde.
 A TRIBUNA DO 
INTERIOR teve acesso 
a documentos, atas e 
registros de conversas por 
aplicativo de mensagens. 
Um imóvel da Irmandade 
localizado na Rua Ministro 
Edgar Costa, no coração 
do Centro Histórico, é um 
dos objetos da denúncia 
contra a provedora. Por 
décadas ele foi alugado 
à uma senhora. Após o 
falecimento da inquilina 
ele foi alugado por um 
curto período a uma nova 
família. Quando o imóvel 
ficou vago novamente, um 
processo de usucapião em 
favor de Hiago Athayde, 
noivo da provedora, foi 
movido. O processo 
culminou com o imóvel 
sendo negociado por 200 
mil reais, uma quantia 
bem abaixo que o valor 
de mercado para imóveis 
na região. Segundo 
vizinhos, o imóvel passa 
por uma robusta obra de 
revitalização e o novo 
proprietário, Hiago, nunca 
teria morado na residência. 
Os irmãos ainda 
argumentam que não é 
possível comprovar que 
os 200 mil reais tenham 
sido pagos integralmente 
à instituição. 
 Em março, o 
Conselho de Administração 
se reuniu para analisar 
um pedido de aluguel 
do Hospital Eufrásia 
Teixeira Leite a uma 
Organização Social de 
Saúde. O Conselho julgou 
a proposta inconsistente. A 
empresa foi apresentada 
como Instituto Dr Wilson 
Seidler. Os conselheiros 
descobriram que este 
nome não constava 

vinculado ao CNPJ 
apresentado. Seidler seria 
um médico, já falecido. 
“Não existem referências 
na internet ao seu nome 
ligado a nenhum instituto, 
então achamos estranho. 
Só encontramos referência 
à pessoa física. O contrato 
trazia um telefone de 
contato que era de pessoa 
com vínculo público com 
a Prefeitura de Volta 
Redonda, o que também 
levantou questionamentos 
no Conselho. Na proposta 
encaminhada pela 
provedora ao Conselho, 
não havia qualquer prova 
da atuação da empresa 
na área de saúde, assim 
como também nenhuma 
prova da capacidade 
financeira dessa empresa”, 
resume um conselheiro 
ouvido pela Tribuna. Uma 
pesquisa pelo Google 
Maps e Google Earth fez 
com que os conselheiros 
descobrissem que a sede 
da empresa é uma casa 
residencial em precário 
estado de conservação. “E 
não era informado também 
como essa OS pretendia 
atuar para reativar o HETL. 
Negamos o pedido”, afirma 
o conselheiro. 
 A negativa dos 
conselheiros irritou 
Soraia. A TRIBUNA DO 
INTERIOR teve acesso a 
conversas por aplicativo 
de mensagens entre a 
provedora e membros 
do conselho. Em um dos 
áudios, os conselheiros 
são chamados por Soraia 
de “intransigentes”. Ela 
afirma, ainda que caso 
os conselheiros não 
respondessem a proposta, 
a mesa administrativa 
assinaria o contrato. O 
Conselho Administrativo 
então negou a proposta. 
Dias depois, no entanto, 
os conselheiros foram 
surpreendidos: pelas 
redes sociais, a provedora 
anunciava a cessão 
do hospital para uma 
OS, sem informar qual 
empresa assumiria a 
gestão do HETL. Segundo 
o conselheiro ouvido, 
o Conselho nunca foi 
notificado a respeito. 
“Ficava claro ali que não 
havia mais diálogo entre os 
dirigentes da instituição”, 
comenta o conselheiro. 
 Tesoureiro – Em 
janeiro, Soraia Setaro 
enviou ao Conselho 
de Administração um 
pedido de alteração do 
tesoureiro da gestão. A 
última tesoureira havia 
sido Claudia Eiras e a 
provedora indicava o nome 
de Leandro Ribeiro para 
o cargo. Os conselheiros 
resolveram condicionar 
a aprovação do nome a 
uma sabatina. Leandro 
deveria comparecer a 
uma reunião do Conselho 
e ser entrevistado por 
seus membros. A reunião 
nunca aconteceu e a 
indicação de Soraia não foi 
aprovada. Mesmo assim, 
Leandro Ribeiro assumiu 
a tesouraria da instituição. 

Segundo os conselheiros, 
a Provedoria falsificou 
a ata da reunião entre 
eles para construir uma 
narrativa de aprovação do 
nome. “A ata falsificada 
foi registrada em cartório 
e levada ao Banco para 
a liberação do uso das 
contas bancárias. Quando 
tivemos ciência da fraude, 
registramos a ocorrência 
na 95ª Delegacia de 
Polícia”, informa o 
conselheiro ouvido pela 
Tribuna. O Conselho de 
Administração enviou uma 
carta à provedora pedindo 
sua renúncia imediata. 
“A carta foi ignorada. 
Soraia ignora seu órgão 
fiscalizador nos últimos 
meses, agindo sempre 
de maneira arbitrária 
e, até certo ponto, 
autoritária. O Conselho de 
Administração, usando de 
seus poderes constituídos, 
resolveu convocar 
oficialmente o Colégio 
de Irmãos para decidir o 
futuro da atual provedora 
e os rumos da Irmandade, 
outrora tão importante 
nas áreas de Saúde e 
Educação de Vassouras”, 
informa o conselheiro. 
 O conselheiro 
lembra que, pelo estatuto 
da Irmandade, o Conselho 
de Administração tem 
papel semelhante à 
Câmara de Vereadores 
em um município. “O 
Conselho é a Câmara e o 
provedor, o prefeito. Cabe 
ao provedor gerir os bens 
da irmandade e cumprir 
o testamento de Eufrásia 
Teixeira Leite”, explica o 
membro do Conselho.

Musculação, Personal Trainner, Ginástica Aeróbica, Zumba 
Personal Trainner Russão

Rua Rui Barbosa, nº. 82 – loja 01 - Cel.: (24) 9277-2638 

Pacote promocional
Horário de funcionamento De segunda a Sexta – de 6:00 hs as 22:00 hs

Sábados – de 9:00 hs as 12:00hs



                                                   Tribuna do Interior                                                                                   715 de junho de 2025

 Criada há dez 
anos no bairro do 
Mancusi, a MAB 
Modas chegou ao 
Centro de Vassouras 
em 28 de maio. Dirigida 
pelo empreendedor 
Tcharles Amaral, a 
MAB, que gera três 
empregos diretos, 
está instalada no 
número 252 da Rua 
Caetano Furquim, ao 
lado da tradicional 
Casa Cabral. 
 A loja se encaixa 
no perfil multimarcas 
e trabalha com tênis, 
relógios, cintos e 
acessórios, bolsas 
e moda plus size, 

MAB Modas: nova opção em 
moda masculina e feminina 
no Centro de Vassouras

além dos melhores 
lançamentos em 
moda masculina e 
feminina. O nome 
da loja é uma 
homenagem aos filhos 
de Tcharles, Maria 
Alice e Benício. São 
responsáveis pelo 
atendimento Tainá, 
Cristiane e Larissa. 
O consumidor que 
pensa em qualidade 
e bom preço não vai 
se arrepender em 
dar uma passadinha 
na MAB, que tem 
como característica 
o bom gosto de seus 
figurinos e a simpatia 
de suas atendentes. 
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 Um dia antes de 
sofrer a intervenção do 
Ministério dos Transportes, 
ficando impedida de operar 
os serviços na Rodovia 
do Aço (BR-393), a K- 
Infra, Concessionária que 
administra a via,  atendeu 
na segunda-feira, dia 
9,  um pedido que vinha 
sendo solicitado há vários 
anos por moradores de 
Vassouras: a colocação 
de placas de sinalização 
alertando para a travessia 
de pedestres na altura do 
bairro Campo Limpo, no 
Km 234. 
 A luta dos 
moradores por sinalização 
no local ganhou, inclusive, 
apoio da Deputada 
Federal Chris Tonietto, 
que  encaminhou ofícios a 
Guilherme Theo Rodrigues 
da Rocha Sampaio, Diretor-
Geral da Agência Nacional 
de Transportes Terrestres 
-ANTT e ao diretor-geral 
da Concessionária K-Infra 
Rodovia do Aço, Neliton 
Goes, no início do ano. 
 No documento a 
parlamentar ressaltou o 
grande fluxo de pedestres 
que passam pela Rodovia 

Placas de sinalização auxiliam 
travessia pela BR-393 em Vassouras
• Medida beneficia, em especial, moradores do Campo Limpo; pedido foi atendido 
pela K-Infra um dia antes da concessionária deixar de operar na Rodovia do Aço

do Aço, que interliga bairros 
da cidade. A deputada, 
na ocasião, enfatizou a 
necessidade urgente da 
implantação de sinalização 
viária  alertando condutores 
sobre a existência de uma 
passagem de pedestres, 
cuja maioria são 
trabalhadores e estudantes 
da região, que passam 
pelo local, especialmente 
nos horários de pico, como 
no período da manhã e 
tarde. 
 No pedido de 
colocação de placas, 
foram anexadas fotografias 
revelando a inexistência de 
sinalização para pedestres 
no local. 

K-INFRA DEIXA DE 
OPERAR NA BR 393

 Por determinação 
do governo do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT), desde o dia 10, a 
concessão Rodovia do Aço, 
no Rio de Janeiro, ficou 
cancelada. O trecho, que 
é considerado estratégico 
para a logística e o 
escoamento de produção 
no interior do Rio de 
Janeiro, será administrado 

temporariamente pelo 
Departamento Nacional 
de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT) até 
a realização de um novo 
leilão.
 Segundo o 
Ministério dos Transportes 

e a Agência Nacional de 
Transportes Terrestres 
(ANTT), a decisão foi 
tomada após o resultado 
de um processo de 
caducidade, que 
identificou uma série 
de descumprimentos 

contratuais, falhas 
estruturais, atrasos em 
obras e deficiência na 
manutenção da rodovia.
 Em nota, a K-Infra 
Rodovia do Aço, informou 
que as falhas apontadas 
pela ANTT ocorreram, em 

sua maioria, no período 
anterior à sua gestão, 
entre 2014 e 2018. A 
empresa afirma ainda ter 
apresentado, em 2023, um 
plano de modernização de 
R$ 1,6 bilhão ao Ministério 
dos Transportes.

 Dia 10 de maio, os 
jogadores do Sport Club 
Dínamo de Vassouras 
se reuniram para uma 
celebração especial 
em homenagem aos 81 
anos do saudoso Dr. 
José Augusto Teixeira de 
Lima, histórico Gerente 
de Futebol do clube 
conhecido como Dínamo, 
time que esteve presente 
nos campeonatos da 
Segunda e Primeira 
Divisão da cidade no 
início dos anos 90.
 O encontro 
aconteceu no sítio do João 
Cláudio e foi marcado 
por momentos de grande 
emoção, memórias 
e confraternização 
entre amigos e antigos 
companheiros de equipe.
A homenagem foi 
organizada com carinho 
pelos filhos de Dr. José 
Augusto, Júnior e Fellipe, 
que destacaram como o 
pai gostava de reunir o 
grupo e do grande espírito 
de família que ele sempre 
buscava trazer para o 
contexto do dia a dia 
dos encontros. Também 
foi colocado importância 
do legado deixado pelo 
pai no futebol local e 
no coração de todos os 
que conviveram com 
ele dentro e fora dos 
gramados. Durante o 
evento, diversas histórias 
foram relembradas, 
entre elas passagens 
marcantes da trajetória do 
Dínamo sob a liderança 
afetuosa e sempre 
presente do gerente.
 Jogadores do 
time principal estiveram 
presentes, reforçando 
o espírito de união 

Encontro de ex-jogadores do Sport Club Dínamo de Vassouras 
marca homenagem a Dr. José Augusto Teixeira de Lima

e gratidão por tudo 
que Dr. José Augusto 
representou para o 
clube. Além da pelada 
de confraternização, o 
evento contou ainda com 

a entrega de camisas, 
réplicas retrô das 
originais do uniforme da 
época personalizadas e 
um churrasco reunindo as 
famílias doa atletas.

 A memória de 
Dr. José Augusto segue 
viva, inspirando novas 
gerações e fortalecendo 
os laços da grande família 
Dínamo de Vassouras.
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*    *    *

IRMANDADE DA  SANTA CASA DE 
MISERICÓRDIA DA CIDADE DE VASSOURAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA

 O Presidente do Conselho de Administração da 
Irmandade da Santa Casa de Misericórdia da Cidade de 
Vassouras, atendendo determinação do artigo 21, inciso X, do 
Estatuto, CONVOCA todos os irmãos recadastrados da Irmandade 
da Santa Casa de Misericórdia da Cidade de Vassouras, em pleno 
gozo de seus direitos, para a Assembleia Extraordinária que 
ocorrerá no dia 02 de JULHO de 2025, no Bliss Hotel, localizado 
na Praça Provedor Felix Machado, 18, Madruga – Vassouras – RJ 
(em cima da loja de material de construção CPP), às 15:00h, em 
primeira convocação, ou, em segunda convocação, às 15:30h, 
com quórum mínimo legal exigido no Estatuto, para tratar do 
seguinte:
 Votar pela destituição ou não da atual Provedora Soraia 
Abineder Setaro de Alcantara de seu cargo, bem como dos 
demais membros da Mesa Administrativa da Irmandade da Santa 
Casa de Misericórdia da Cidade de Vassouras (artigo 59, I, CCB), 
em razão da prática de atos contrários ao Estatuto da Irmandade, 
atos estes relatados nas atas do Conselho de Administração da 
Instituição e disponíveis para consulta dos Irmãos.
 Iniciada a votação, o irmão deverá votar SIM pela 
destituição do cargo ou NÃO pela manutenção do cargo. O 
pleito encerrar-se-á às 17:00h do mesmo dia, com apuração do 
resultado em seguida.

 Vassouras, 15 de junho de 2025.
Jorge Carlos Pereira

Presidente do Conselho de Administração

 Os guias de turismo caracterizados do Vale do 
Ciclo do Café, sob a liderança de Andreia Pit, Junio 
Cardoso, Marcelo Curandeiro e Lúcio, o Barão de Mauá, 
e Voltaire Varão representaram a região na Expo Rio, 
que aconteceu entre os dias 5 e 8 de junho, na Lagoa 
Rodrigo de Freitas. 

 Mendense, moradora do bairro Santa 
Amália, em Vassouras, Andressa Clarice Silva 
de Assis trabalha há 3 meses na Viação Pedro 
Antônio. Foi flagrada esbanjando simpatia e 
elegância essa semana na linha 01 do trecho 
Grecco x Hospital Universitário. Mãe de três filhos 
ela projeta trocar a carteira de habilitação para a 
categoria D e, assim, pleitear a vaga de motorista 
na empresa. Mas o sonho é cursar Direito. “Eu 
quero iniciar a minha carreira de motorista de 
ônibus, é um desejo meu. Mas minha parada final 
é entrar para o Direito. Sempre quis ser advogada 
e, quem sabe, juíza”. Aqui na redação torcemos 
para que essa brasileira alcance os seus objetivos. 
Voe, Andressa!

 Outro dia mesmo ele era o simpático jovem 
aprendiz da Gerência de Comunicação da Fundação 
Educacional Severino Sombra. Desde a quinta-feira, 12, 
Roger Jacarandá Magesti é médico. Ele colou grau na 
manhã do Dia dos Namorados no Centro de Convenções 
General Sombra, em Vassouras. Filho do saudoso 
comerciante Delermo, o tricolor Roger posa feliz ao lado 
da família: o irmão mais velho, Bernardo; a mãe, Luciana 
Jacarandá Magesti; a namorada Letícia e o padrinho, 
o ex-prefeito de Mendes Reinaldinho Macedo.  O novo 
médico escolheu a Pediatria como especialidade.

 Neta da saudosa professora Elizabeth Assed, 
Beatriz Almeida Assed Kiki integra agora a terceira 
geração de médicos da família. Ela é filha do clínico 
geral Gutemberg Assed Kiki Júnior e neta de Gutemberg 
Assed Kiki, que marcou época na região e foi secretário 
de Saúde em Engenheiro Paulo de Frontin. Bia colou 
grau na quinta-feira, no Centro de Convenções General 
Sombra para felicidade do pai, da mãe Natalina e 
do irmão, Daniel, que também cursa Medicina na 
Universidade de Vassouras e conclui o curso ainda este 
ano.

 Filho da ortodontista Catiuscia Nunes de 
Medeiros e do comerciante Hamilton Moura, o pequeno 
tricolor Bernardo Nunes Mateus de Moura completou 7 
anos em 4 de junho. Afilhado da jornalista Máyra França, 
Bernardo comemorou a data ao lado dos amiguinhos do 
Colégio dos Santos Anjos. Parabéns, Bernardo!

*    *    *
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 Um infarto 
fulminante na manhã da 
sexta-feira, 30 de maio, o 
cabelereiro Rubens Assis 
Pereira, 63 anos. Carioca 
de Copacabana, radicado 
em Vassouras há 47 anos, 
mais velho de quatro 
irmãos, Rubens passou 
mal no carro, no Centro de 
Barra do Piraí. Ele havia 
se dirigido à cidade vizinha 
para fazer compras. “Ele 
se sentiu mal e estacionou 
o carro. Foi levado à Santa 
Casa, mas já chegou sem 
vida ao hospital”, informou 
um amigo. Rubens foi 
sepultado na manhã do 
sábado, 31, no Cemitério 
Municipal, no Campo 
Limpo. O velório lotou a 
Capela do Divino Salvador, 
no Centro. 
 Carioca criado 
na zona sul da capital 
fluminense, Rubens 
chegou a Vassouras por 
intermédio de Mariza 
Tambasco, viúva do 
empresário Gerson 
Tambasco, por ano 
proprietário do Mara 
Palace Hotel, no final dos 
anos 1970. Amigos contam 
que dona Mariza o tratava 
como filho. Cabeleireiro, 
aprendeu o ofício ainda no 
Rio de Janeiro, estudando 
no Senac. Em Vassouras, 
atuou como cabeleireiro 
em seu salão, primeiro 
no Mara, depois fora do 
hotel. Não demorou para 

Infarto fulminante matou 
Rubens Cabeleireiro
• Referência profissional na cidade, 
Rubens Pereira morreu aos 63 anos  Filha de uma 

família tradicional de 
Vassouras, a podóloga 
Tatiana Braga, com muito 
zelo e profissionalismo, 
vem construindo uma 
carreira de sucesso na 
profissão. Ela é filha de 
Irineu Francisco Ormindo 
Neto e Maria Angela e 
atende no consultório que 
funciona no número 45 da 
Rua Nações Unidas, no 
Centro de Vassouras. 
 Formada há dois 
anos pelo IBRAP (Instituto 
Brasileiro de Podologia), 
no Rio de Janeiro, ela 
passou recentemente 
por uma capacitação 
para pés de diabéticos. 
Sempre preocupada 
em evoluir na profissão, 
ela vem passando por 
uma capacitação para 
podologia inclusiva, se 
preparando para atender 
cada necessidade 

se tornar conhecido pelo 
trabalho de excelência. 
Por anos, fundou e dirigiu 
um restaurante de alto 
nível, no Centro Histório, o 
Hipólito, que foi criado na 
Rua Ana Jesuína e depois 
se estabeleceu na Barão 
de Massambará. 
 Durante a missa 
de Sétimo Dia, na sexta-
feira, dia 6, o padre José 
Antônio da Silva destacou 
a personalidade de 
Rubens e o seu apoio às 
obras sociais da Igreja 
Católica. “Quando ele 
era o proprietário do 
Restaurante Hipólito 
sempre nos ajudava 

no socorro à famílias 
carentes. E pedia sempre 
que não divulgássemos 
isso. Perdemos uma 
pessoa sensível, muito 
querida na cidade”, 
lamentou o pároco. 
 Rubens já sofria 
angina e tinha consulta 
marcada com um 
cardiologista. Irmã mais 
nova, Marlene Maris 
Pereira assumiu a direção 
do salão de Rubens. 
Especialista em depilação 
a laser, a esteticista está 
radicada em Vassouras há 
30 anos. Ela procura um 
cabeleireiro para substituir 
o irmão no salão.

Tatiana Braga: 
podologia com qualidade 
em Vassouras

específica do paciente, 
incluindo crianças com 
necessidades especiais. 

Consultas podem ser 
agendas pelo telefone (24) 
98663-0512.

 Jovens judocas 
de Vassouras brilharam 
na 2ª etapa do Torneio 
Hajime, em Campo 
Grande, Zona Oeste 
do Rio. Nada menos 
que onze medalhas 
foram conquistadas na 
competição, disputada 
no Centro Esportivo 
Miécimo da Silva. 
Foram oito medalhas 
de ouro, uma de prata 
e duas de bronze. O 
Torneio Hajime mobiliza 
jovens atletas do judô 
fluminense, entre 4 e 14 
anos de idade. 
 As medalhas 
de ouro foram 
conquistadas pelos 
atletas: Marina Rangel, 
Lara Ferreira, Leandra 
Custódio, Letícia 
Rangel, Isabela Duarte, 
Lorenza Fragoso, 
Monique Lopes e 
Denner Otávio. A prata 
veio para Vassouras 
com Vitória Ponter. 
Victoria Carvalho 
e Kauã Oliveira 
conseguiram o bronze. 
“Uma combinação de 
vitórias que demonstra 
a dedicação e o talento 
dos nossos 12 atletas 
inscritos no torneio. 
Reflexo de um trabalho 
coletivo, da disciplina 
e do amor pelo judô 
que todos os nossos 
atletas demonstram. 
Esse feito notável só 

Jovens judocas de Vassouras brilham no Torneio Hajime

foi possível graças ao 
apoio da Universidade 
de Vassouras e da 
Prefeitura de Vassouras.  
Estamos empolgados 
com o futuro e prontos 
para novos desafios”, 
afirma o coordenador 
do projeto Univassouras 
Judô, o judoca Marcos 
Medeiros. 
 Agora, os atletas 
vassourenses se 
preparam para a Etapa 
Regional de Judô, 
que acontecerá em 
Vassouras no dia 6 de 
julho. Serão mais de 350 
atletas de 25 cidades 
do Sul Fluminense 
buscando o lugar mais 
alto do pódio.
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 Doação! Esta 
é a palavra chave da 
Terapia Multidimensional, 
desenvolvida pela francesa 
Hélène Abiassi, é aplicada 
pela terapeuta Carina 
Soares Gomes. 
A técnica que se 
desenvolve online, consiste 
em uma hora de doação 
de energia, através do 
chakra do coração, que 
faz a ponte entre o físico e 
o espiritual para a entrega 
das questões definidas 
começarem a ser tratadas 
pela equipe espiritual 
multidimensional. 
O resultado: satisfação, 
leveza, bem estar e 
tranquilidade do cliente 
que, claro, recebe um ato 
de amor, compaixão e 
conexão profunda com o 
outro e com o universo. 
 O chakra do 
coração é considerado 
o ponto de equilíbrio 
entre os aspectos físicos, 
emocionais e espirituais 
do ser humano, atuando 
como um centro de energia 
que promove a cura, a 
harmonia e a expansão da 
consciência.
 Na terapia 
multidimensional, a doação 
dessa energia é vista como 
uma forma de facilitar a 
cura emocional e espiritual, 
liberando bloqueios, 
traumas e padrões 
negativos que possam 
estar impedindo o fluxo 
natural de energia vital. 
 Essa doação é feita 
de maneira consciente e 
amorosa, permitindo que 
a energia flua livremente 
entre o praticante e o 
receptor, promovendo um 
estado de equilíbrio e bem-
estar.
 Na Terapia 
Multidimensional o 
fortalecimento e a conexão 
com as dimensões 
superiores amplia a 
capacidade de percepção 
e manifestação, alinhando 
o indivíduo com suas forças 
internas e com o universo. 
A doação de energia pelo 
chakra do coração também 
promove a empatia, a 
compaixão e o sentimento 
de unidade, elementos 
essenciais na evolução 
espiritual e na cura integral.
 Ao praticar a doação 
de energia, o praticante 
atua como um canal de luz 
e amor, contribuindo para o 
processo de cura do outro 
e também fortalecendo 
sua própria jornada de 
crescimento espiritual. 
Essa troca energética é 
uma ponte para despertar 
a consciência universal e 
promover a harmonia entre 
todas as dimensões do ser. 
 Como canal 
energético entre os 
mestres, os seres de luz e 
o cliente, através do livre 
arbítrio, o terapeuta recebe 
autorização para ajudar ao 
outro e, neste momento, 
o profissional passa a 
atuar como o “advogado” 
do cliente, podendo 
rescindir contratos de vidas 
passadas, paralelas ou 

Terapia Multidimensional revela 
sucesso em busca do bem estar
• Através do chakra do coração, terapia propicia equilíbrio entre 
os aspectos físicos, emocionais e espirituais do ser humano

futuras. 

CONQUISTAS 

As consultas proporcionam 
uma infinidade de 
benefícios entre eles:

-Elevação da energia, (da 
vibração energética), e 
elevação da consciência, 
através da harmonização 
em todas as nossas 
vidas passadas, futuras 
e paralelas em várias 
dimensões.
-Regressão de memórias 
vindas de vidas futuras 
e paralelas, limpando 
e curando aspectos 
negativos, ( sem o cliente 
estar consciente disto 
durante), proporcionando 
uma estabilidade nas 
emoções através de 
técnicas feitas pela equipe 
espiritual multidimensional 
que atua a nível extra 
físico/espiritual, que podem 
proporcionar um bem estar 
no dia a dia.
Limpando e curando o 
futuro, nossa vida presente 
pode se transformar.
-Ativação do DNA 
adormecido através da 
retirada dos limitadores 
espirituais. 

O QUE PODEMOS 
TRATAR

 A Terapia 
Multidimensional é 
destinada ao tratamento 
de todas as situações. “Se 
você sente que tem muita 
dificuldade em realizar 
seus sonhos e projetos. 
 Tem a sensação 
de que está quase 
conseguindo e, de repente, 
tudo se fecha e nada 
acontece. 
Se existem na sua vida 
situações enroladas que 
não se desenvolvem 
, relacionamentos 
desafiadores, problemas 
de doenças , sentimentos 
que te tiram do eixo, que 
perdeu a vontade de estar 
vivo,
Ou se passou por choques 

emocionais, é neste 
momento que indicamos a 
terapia multidimensional”, 
ressalta Carina. 

A TERAPIA 

 O tratamento 
ocorre em uma hora de 
atendimento, após ser 
definido o que será tratado, 
quando o cliente permanece 
deitado, enquanto a 
terapeuta realiza leitura de 
campo energético e faz sua 
conexão através do chakra 
cardíaco com a equipe 
espiritual multidimensional. 
Após o atendimento, as 
mudanças podem ocorrer 
pelos próximos  21 dias. 
As definições e respostas 
dependem de cada caso, 
claro. O mesmo ocorre com 
as consultas que podem 
ser realizadas apenas uma 
vez ou, dependendo do 
cliente, serem repetidas 
por três ou até seis vezes. 

SUCESSO 

 S i t u a ç õ e s 
envolvendo sentimentos, 
como por exemplo, 
ansiedade, medo, agonia, 
angústia, podem provocar 
uma cadeia de outros 
sentimentos que nem 
sempre acabam sendo 
resolvidos internamente 
pelo cliente. Nestes 
casos, assim como em 
várias outras situações, a 
terapia multidimensional é 
resposta de sucesso e bem 
estar interior.
 Carina utiliza uma 
situação própria para 
descrever a importância 
desse tratamento: “Perdi 
uma cadela em abril e 
fiquei muito abalada. 
Tive um sentimento de 
culpa, de que poderia ter 
agido em algum momento 
de forma diferente. Me 
tratei, por duas vezes, 
e passei a sentir como 
se tivesse fechado uma 
ferida”, explicou Carina 
que atende pelo telefone 
(21) 971607918 ou pelo 
Instagram @cari_gom
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 O esporte de 
Vassouras foi mais 
uma vez destaque fora 
de casa. As honrarias 
do momento vão para 
a categoria Luta Livre, 
com medalhas para 
Sérgio Alejandro e 
Danilo, ambos de 24 
anos e moradores do 

Dois atletas de Vassouras 
conquistam medalhas na Luta Livre
• Sérgio e Danilo levam medalhas de Bronze em Campeonato no Rio de Janeiro

Mello Afonso. 
 A dupla 
competiu no último dia 
08 de junho no Clube 
Municipal da Tijuca, 
Rio de Janeiro.  Danilo 
Martins sagrou-se 
medalhista de bronze, 
no Paradesporto,  
após enfrentar duas 

faixas pretas da 
modalidade. 
 Sérgio Alejandro 
também conquistou o 
Bronze, na Categoria 
Adulto 85 quilos, após 
eletrizantes combates. 
Os atletas treinam 
no Projeto Vassouras 
Wrestling, apoiado 

pela Prefeitura. 
 O professor 
Fernando Hadad, que 
acompanha os alunos 
no projeto, disse que 
“a vitória dos atletas foi 
de suma importância 
para mostrar que o 
município avança 
na qualidade do 

esporte em várias 
modalidades. 
 Por se tratar 
de um mundial vale 
ressaltar que levamos 
o nome do município 
a outros patamares, 
e no caso do Danilo 
Martins, que porta uma 
deficiência física foi de 

suma importância, vê-
lo conquistando essa 
medalha - completou o 
professor, lembrando 
que o projeto ocorre 
no Espaço Multiuso, 
na sede da Prefeitura, 
Centro, todas as 
terças e quintas-
feiras, sempre às 21h.
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 A cidade de Três 
Rios será palco do Rio 
Info Centro-Sul 2025, 
evento de tecnologia 
e inovação organizado 
pela regional do TI Rio, 
entidade representativa 
das empresas de 
tecnologia da informação 
do estado do Rio de 
Janeiro. Marcado para o 
dia 26 de junho, na sede 
do Entrerriense Futebol 
Clube, o encontro reunirá 
empresários, profissionais 
de TI, gestores dos 
setores público e privado, 
investidores, professores 
e acadêmicos para discutir 
tendências, promover 
networking e fomentar 
negócios no setor 
tecnológico. Esta edição 
representa a estreia do 
Rio Info Centro-Sul dentro 
da nova estratégia de 

Três Rios sediará o Rio Info Centro-Sul 2025 com 
objetivo de impulsionar o setor de tecnologia na região
• Evento acontece em 26 de junho e marca nova fase 
de desenvolvimento tecnológico no interior fluminense

expansão do Circuito 
Rio Info, que busca 
integrar diversas regiões 
fluminenses em torno da 
colaboração, da inovação 
e da transformação 
digital como motores 
do desenvolvimento 
tecnológico e econômico.
 A programação 
incluirá painéis temáticos, 
apresentações de 
startups, rodadas de 
negócios e palestras 
sobre temas como 
transformação digital, 
inteligência artificial, 
cidades inteligentes, 
segurança da informação 
e educação tecnológica. 
Além de fomentar 
conhecimento e negócios, 
o encontro servirá como 
plataforma para a troca 
de experiências, estímulo 
ao empreendedorismo e 

fortalecimento das redes 
de colaboração entre os 
diversos atores do setor.
 Para Alberto Blois, 
presidente do TI Rio, o 
objetivo é estimular o 
ambiente de negócios 
de tecnologia em todo o 
estado, dando visibilidade 
às empresas e talentos do 
interior. “Acreditamos no 
potencial transformador 
da tecnologia e na 
capacidade das empresas 
locais de contribuírem de 
forma relevante para o 
cenário nacional. A edição 
Centro-Sul representa 
uma grande oportunidade 
para gerar conexões 
qualificadas, impulsionar 
o empreendedorismo 
tecnológico e integrar 
esforços. Estamos 
investindo na 
descentralização porque 

sabemos que o interior 
também produz soluções 
inteligentes e possui 
talentos que merecem 
visibilidade, apoio e 
incentivo”, destaca.
 João Paulo 
Pereira, presidente 
regional do TI Rio em Três 
Rios, reforça o impacto 
positivo que o evento 
trará: “a realização do Rio 
Info na cidade tem um 
valor estratégico enorme 
para o fortalecimento da 
nossa economia local. 
O desenvolvimento da 
tecnologia da informação 
na região vai transformar 
a dinâmica de todo 
o mercado, atingir a 
indústria, o comércio, os 
serviços e, principalmente, 
abrir novas portas 
para jovens talentos e 
empreendedores locais. 

Estamos empenhados 
em construir um ambiente 
colaborativo, moderno e 
sustentável, que prepare 
nossa região para os 
desafios e oportunidades 
de um mundo cada vez 
mais digital”, afirma.
 Três Rios é 
reconhecida como um 
importante entroncamento 
rodoferroviário do 
país, sendo chamada 
de ‘Esquina do Brasil’ 
devido à sua localização 
privilegiada entre grandes 
rodovias e ferrovias. 
“Essa infraestrutura 
estratégica tem sido um 
fator determinante para 
o crescimento do setor 
de tecnologia na região, 
facilitando a conexão 
entre empresas, talentos 
e oportunidades de 
negócios,” destaca João. 

Segundo ele, no último 
mês, representantes 
do TI Rio se reuniram 
com empresários, 
universidades e gestores 
públicos da região para 
entender demandas e 
construir o evento de 
forma colaborativa.
 Entre os destaques 
da programação estão 
Raphael Conceição 
(Sebrae); Sérgio Rocha 
(Sebrae); Débora 
Cardador (ECOA PUC-
Rio); Edmilson Machado 
(PUC-RJ e IBMEC); 
Baltazar Lima Corrêa 
(Bramil); e Ladmir 
Carvalho (presidente e 
fundador da Alterdata 
Software). Para inscrições 
e mais informações 
acesse:https://www.ti.rio/
evento/r io- info-centro-
sul-2025/
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